
 

 

 

Anfrage der SPD 

 

Baumfällungen in der Franz-Vlasdeck-Anlage 
 
Anfang März dieses Jahres wurden in der Franz-Vlasdeck-Anlage Bäume gefällt. Ein Baum, 

der den Anwohnern der Häuser Turmstraße 69 bis 75 und den Nutzern der Grünanlage 

jahrelang Schatten spendete, war laut Anwohnern gesund und wurde gefällt. Ein anderer 

Baum (Nr. 32/b), der augenscheinlich krank/abgestorben war, wurde einige Tage später 

gefällt. Da Unverständnis hinsichtlich der ersten Baumfällung besteht, fragen wir die 

Verwaltung: 

 

1. Wie viele Bäume auf der Franz-Vlasdeck-Anlage sollten im März 2024 und sollen ggf. 

noch gefällt werden? 

2. Was sind die Gründe für diese Baumfällungen? 

3. Wann werden an Stelle der gefällten Bäume neue Bäume gepflanzt?  

4. Wurde bei den Baumfällungen im März 2023 versehentlich ein Baum gefällt, der gar 

nicht hätte gefällt werden müssen/sollen?   

 
 

Mainz-Mombach, den 26.03.2024 

Horst Böcher, Fraktionssprecher  


